

VERDUN-SUR-LE-DOUBS

250 à 300 véhicules sur la 5^e édition du Millésime autos



Un large panel de véhicules anciens attendait le public. Photo JSL/Méjo

Dès sa création, une collaboration très étroite entre le Club Rotary Chalon Bourgogne Niépce, l'Office de tourisme Saône-Doubs-Bresse et la municipalité de Verdun-sur-le-Doubs a permis d'organiser une belle manifestation, Millésime Auto, sur les bords du Doubs à Verdun même. Et ainsi de reverser près de 15 000 € à la Ligue contre le cancer depuis son origine.

La 5^e édition organisée ce premier dimanche de juin a

confirmé le succès grandissant des éditions précédentes grâce à ce grand rassemblement de véhicules anciens, autos, motos, camions ou tracteurs, ainsi qu'un village d'exposants vintages devant la mairie.

Quelque 250 à 300 véhicules de 2, 3 ou quatre roues offraient un panel éclectique aux nombreux visiteurs, passionnés ou simples amateurs de belles carrosseries. Grâce aux partenaires financiers, aux encarts publicitaires, aux dons et

aux bénéfices de la restauration et de la buvette sur place, le don à la Ligue contre le cancer de Saône-et-Loire devrait s'accroître sur cette édition.

Grâce aux premiers succès de cette manifestation, les organisateurs ont fixé la date qui sera toujours le premier week-end de juin.

Méjo (CLP)

+WEB D'autres photos sur lejsl.com